

Cuba y Alemania ratifican interés de fortalecer sus vínculos



La Habana, 23 feb (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, y la ministra de Estado del Ministerio Federal de Relaciones Exteriores de Alemania, Maria Böhmer, ratificaron este 23 de febrero el interés mutuo de fortalecer los nexos entre ambas naciones.

En la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Rodríguez y Maria Böhmer resaltaron el positivo estado de las relaciones bilaterales y patentizaron la voluntad de solidificar sectores de interés común.

La víspera, la diplomática alemana se reunió con el viceministro del ramo, Rogelio Sierra, con quien pasó revista a la agenda bilateral.

Durante el encuentro, ambos funcionarios confirmaron la disposición de consolidar el diálogo entre ambas cancillerías y constataron el potencial existente para el desarrollo de los vínculos comerciales, económicos y de cooperación.



Radio Habana Cuba